

Hoy, en la Comisión de Pesca del Senado y sin el apoyo del PSOE

## **El PP saca adelante un PERTE para la cadena mar-industria y la bajada del IVA para el pescado, marisco y conservas**

- El senador del PP Manuel Ruiz Rivas defiende tres mociones aprobadas en la Comisión de Pesca, centradas en ayudas la competitividad, la pesca de fondo y la bajada del IVA al pescado y las conservas
- Lamenta el voto en contra del PSOE en la bajada del IVA y la pesca de fondo, así como la falta de apoyo en la solicitud del PERTE y Fondos Next Generation

**13 de febrero de 2023.-**

- La Comisión de Pesca del Senado aprueba la petición del Grupo Parlamentario Popular para que el Gobierno priorice los trámites ante la Comisión Europea para la aprobación de un Proyecto Estratégico para la Recuperación y Transformación Económica (PERTE) específico para la cadena mar-industria gallega, con la abstención del PSOE.
- El portavoz del PP en la Comisión, **Manuel Ruiz**, destaca que “España es la primera potencia europea en transformación y comercialización de productos pesqueros por lo que un PERTE es imprescindible para su reestructuración y supervivencia”.
- El senador por A Coruña, llama la atención sobre el hecho de que el complejo mar-industria sufrió las consecuencias de la pandemia generada por la covid-19, la guerra de Ucrania y la inflación, pero quedó excluida del PERTE del Sector Agroalimentario. “Esto dejó fuera a las empresas que concentran un 75% de la cifra de negocio y el 70% del empleo”, incide.
- Recuerda que la producción anual de conservas de pescado y marisco en España alcanza las 520.435 toneladas, exporta a 140 países y genera 26.000 empleos directos.

- Ruiz Rivas destaca la importancia de las propuestas del PP en la Comisión para que la asignación de fondos Next Generation al PERTE mar-industria, sea “eficiente y flexible, en una cantidad económica suficiente y con unas condiciones realmente incentivadoras, que habiliten la solicitud de proyectos de forma competitiva, resiliente y sostenible”.

### **BAJADA DEL IVA Y REVISIÓN DE LAS ÁREAS VEDADAS**

- En otra de las mociones del PP aprobada por la Comisión, a pesar del voto en contra del PSOE, Ruiz Rivas pide al Gobierno que “rectifique su posición actual y no excluya a los pescados, mariscos y conservas de la rebaja del IVA que se aplica a otros alimentos básicos”.
- Igualmente, en un segundo punto, la moción solicita “realizar campañas de promoción para incentivar el consumo de los productos del mar, para así, dar a conocer los beneficios del consumo de pescado en la salud y para el conjunto de la economía, apoyando igualmente al sector en esta tarea”.
- Recalca que el consumo productos pesqueros se ha reducido un 15,6% en el último año y ya es un 32,8% inferior al de 2008. Los niños y los jóvenes son los que menos pescado comen. El volumen de pescado consumido en los hogares españoles fue, en 2022, el más bajo de la serie histórica.
- El portavoz de Pesca pide también “poner en marcha ayudas a la cadena mar-industria, para apoyar los esfuerzos de adaptación de sus productos a las demandas de la ciudadanía y a las nuevas necesidades del mercado favoreciendo, de este modo, un sector más competitivo”.
- Por otra parte, el portavoz de Pesca del PP defiende la moción de su Grupo en la que exige Gobierno que defienda, ante la Comisión Europea, la necesidad de que la revisión de las áreas vedadas a la pesca de fondo se haga con el máximo rigor técnico-científico y reclame la suspensión del veto a las artes selectivas como el palangre y el enmalle. Aprobada a pesar del voto en contra el PSOE.
- “Lamentamos que Bruselas ponga en marcha medidas que dificultan aún más la actividad del sector y complican su rentabilidad”, remarca Manuel Ruiz, tras lo que afirma que “no se pueden meter todas las artes de fondo en el mismo saco”.

- En relación al informe presentado por el Consejo Internacional para la Exploración del Mar, que propone incrementar en 50% las áreas vedadas a la pesca de fondo en el Cantábrico y el golfo de Vizcaya, el senador PP subraya que “los informes biológicos deberían ir acompañados de estudios de impacto socioeconómico, tanto para proteger los hábitats marinos como a los pescadores”.